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Der Elternrat der Schule Strenge 
 

Protokoll der Elternratssitzung  
vom 29.04.2025  

 
 

1. Begrüßung durch den Elternrat (vertreten von Lisa von Jagow) 
•  

o Nach dem Sommer, wie jedes Jahr, wird der Elternrat neu 
gewählt.  

o Es sind 9 Positionen zu besetzen, 3 werden jedes Jahr 
mindestens neu gewählt wegen Ausscheiden. Plus Stellvertreter. 

o Schöne und wichtige Aufgabe, die die Möglichkeit der 
Mitgestaltung bietet 

o Sehr gute Zusammenarbeit mit Schul- und GBS-Leitung an der 
Strenge 

o In den letzten 5 Jahren hat der Elternrat besonders viel 
mitgestaltet: 

o neue Schulleitung, stellv. Schulleitung und Abteilungsleitung 
mitbesetzt. - Elternrat ist am Auswahlverfahren beteiligt 

o Neue Schulbibliothek mit Elterninitiative aufgebaut 
o Intensive Zusammenarbeit in der Coronapandemie 

(Digitalisierung etc) 
o Bitte weitertragen an die Eltern in die Klassen, dass für das 

Schuljahr 2025/26 wieder neue engagierte MitgliederInnen 
gesucht werden.  

o Man muss kein(e) ElternvertreterIn sein, um in den Elternrat 
gewählt zu werden 

o Bei Fragen hierzu gern an Lisa von Jagow oder andere 
Mitglieder des ER wenden 

 

2. Bericht der Schulleitung (vertreten durch Frau Müller) 

Update Baumaßnahmen: 

o Turnhalle: Die Ausschreibungsfristen wurden nochmal 
verlängert. Bau verzögert sich weiter (Anlieferwege zu eng – 
Gewerke müssen nachkalkulieren) 

o Sehr froh über die Kooperation mit Klipper  
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o Idee Schülerlotsensystem: Eltern sichern den Schulweg ab. Herr 
Mascher regt an, in Zusammenarbeit mit der Verkehrs-AG den 
Huswedelweg nur für Baufahrzeuge zu nutzen und für Schüler 
zu sperren, um gefährliche Situationen mit großen 
Baufahrzeugen zu vermeiden 

o Dennoch geht es weiter, vor allem im Altbau werden die neuen 
Klassenräume großartig 

o Neue Raumkonzepte wurden erarbeitet: Ehemaliger 
Musikraum/Computerraum wurde verkleinert - so dass Raum für 
eine zukünftige Leselandschaft entsteht.  

o Einzug geplant nächstes/übernächstes Halbjahr 
o Aula noch nicht fertig im Sommer, daher:  
o Abschlussfeste in der Mensa 
o Weihnachtsfeier in der Lutherkirche 
o Ganztagskonferenz: „Neues Lernen in neuen Räumen“ (5.5. 

schulfrei): 
o Raumkonzept: Wie kann Lernen in neuen Räumen aussehen – 

Fördergelder nutzen und moderne Lernformen implementieren 
o Enge Zusammenarbeit mit Schulbau und „Guter Ganztag“: 
o Der „Gute Ganztag“ ist an Frau Haasler herangetreten mit der 

Anfrage, im Herbst bei der Schulbaumesse mit auszustellen 
  

Aktuelle Projekte/Rückblick: 

o Kinderliteraturwoche lief großartig, hat allen großen Spaß 
gemacht 

o Märchenerzählerin für Vorschüler und 1. Klasse (Kamishibai) 
o Autorinnen zu Besuch für 2., 3., 4. Klassen 
o Bücherflohmarkt konnte zwei Tage draußen stattfinden 
o So ein gemeinsames Event stärkt die Gemeinschaft und bringt 

Literatur näher. Nur Vorteile. Voller Erfolg. 
o Allerdings auch ein kleiner Luxus, da großer Kostenfaktor- 

großer Teil durch Schulverein ermöglicht  
o für die nächsten Jahre wieder geplant 

 
o Das Zehntel: ebenfalls sehr erfolgreiches, tolles Event 
o 2. Platz in der Gesamtbewertung  
o Vielen Dank an die Eltern für Unterstützung  
o Ablauf der Anmeldungen fürs nächste Jahr wird evaluiert 
o Vorschlag: Shirts im Sinne der Nachhaltigkeit über mehrere 

Jahre nutzen? Gegenargument: Die Shirts sind ein großer Anreiz 
für die Kinder. - Jedes Jahr wieder sehr stolz darauf und große 
Freude darüber. Großer Motivationsschub 
 

o Jugend forscht: Interessierte Schüler der 4. Klassen nehmen 
vormittags 2 Stunden an einem Forscherkurs teil (müssen 
Unterrichtsstoff nacharbeiten) 

o Projekte müssen eigenständig bearbeitet und erstellt werden – 
hohe Selbstständigkeit gefordert 
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o Dieses Jahr waren die Schüler aus dem Kurs sehr erfolgreich: 
Zwei haben den ersten Platz belegt und wurden zum 
Landeswettbewerb bei Airbus eingeladen 
 

o Projektwoche: Thema Nachhaltigkeit (2.-5. Juni 2025) 
o Am 5. Juni, 15 Uhr: Präsentation der Projekte 
o Der Elternrat organisiert hierzu Kaffee und Kuchen (gerne in 

Liste eintragen, die in den Klassen verschickt wurde) 
o Eltern haben während des Sommerfestes die Aufsichtspflicht für 

ihre Kinder; Betreuung durch GBS nur nach 15.00 Uhr nur für 
diejenigen Kinder, die diesen Tag auch sonst nach 15.00 
gebucht haben 
 

o Kindertriathlon 3./4. Klassen: es können nur noch 
angemeldete/startende Kinder mitgenommen werden. Zu großer 
Betreuungsaufwand für andere Kinder vor Ort 
 

o Hinweis auf neuen Instagram-Kanal: schule_strenge 

 
Ganztagsausschuss: 

o Beschäftigt sich mit der Nachmittagsbetreuung: 3 Sitzungen 
bisher  

o Hospitationen an anderen Schulen finden statt um Impulse für 
Strenge zu finden  

o Kinderparlament (was ist den Kindern am Nachmittag wichtig): 
unterschiedlich nach Alter - Freispiel, AGs 

o Die Lernzeiten werden leider weniger genutzt  
o Zwischenfazit: erstmal Finden/Interessen sammeln, Positionen 

darstellen 
o Gestaltung Schuljahr 2025/26 – Hauptthemen: 
o Abholzeiten: Abholzeit 14 Uhr wird in der nächsten Sitzung 

geklärt. Ausgang bisher unklar 
o Drei Pflichttage bis 15 Uhr: dabei bleibt es! - Ist durch den 

Rahmenvertrag der BSB (Schulbehörde) vorgegeben, nach 
diesem müssen sich alle sozialen Träger, die in Schulen tätig 
sind, richten. Daran ist nichts zu rütteln, daran sind Mittel 
geknüpft und daher müssen Eltern und Kinder sich auch daran 
halten. 

o Lernzeiten am Nachmittag: 
o Es gibt eine Hausgabenbetreuung, - Kinder werden zur Lernzeit 

motiviert, können aber nicht gezwungen werden. Hausaufgaben 
können nicht gegen den Willen der Kinder in der Schule gemacht 
werden.  

o Bitte Abholzeiten einhalten und nur zu den festen Zeiten 
abholen.  
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Schulverein: 

o Schulverein unterstützt tolle Aktionen (Projektwochen, Bibliothek, 
Kunstmaterialien, Lernhefte, Unterstützung benachteiligter 
Kinder). Ohne Zuschuss wären viele Materialien für die Klassen 
schon nach dem ersten Halbjahr aufgebraucht.  

o Mitgliedschaften gehen leider zurück 
o Auch kleine Spenden (Mitgliedbeiträge) nutzen unglaublich viel 
o Bitte nochmal prüfen, ob ein Beitritt möglich ist 
o Nächstes großes Projekt des Schulvereins: Einbau einer Küche 

in der Aula zur Nutzung bei Veranstaltungen 
 

3. Bericht der GBS 

o Neue Abholsituation für Jahrgang 1 und 2 (Kinder gehen 
selbständig zum Ausgang) war Wunsch der Kinder und klappt 
wohl weitestgehend gut 

o Wenn sie nicht abgeholt werden, kommen die Kinder zurück 
o Bitte Abholzeiten einhalten oder ansonsten in den Planer 

schreiben 
o Neue Schularbeitshilfe/Lernzeitkraft (1. Klassen) gefunden. Frau 

Akrim. Steckbrief geht noch raus - Hoffen nun auf Kontinuität 
o Schulgarten AG: Kinder sind täglich beschäftigt. Erste 

Hochbeete. Neues Material angeschafft 
o Verkauf der neuen Schulzeitung gestartet. (1,50 Euro) 
o Die alte Ausgabe wird ebenfalls noch für 50 cent verkauft (da 

noch zu viele übrig).  
o Workshops Mittwochs: 
o laufen seit 4-5 Wochen. Ruhige Atmosphäre, wird gut gearbeitet 

in kleinen Gruppen. 
o Feedback von den Kollegen sehr gut. Läuft besser an als 

gedacht. Kinder arbeiten gut mit 
o 2. Juni 2025: Betriebswahlversammlung muss nachgeholt 

werden: -- kein Ganztag -- nach Möglichkeit bitte auch keine 
Teilnahme am Mittagessen, damit alle MitarbeiterInnen 
teilnehmen können (Mittagessen abmelden!) 

o 1. Juli, 15.30 – 16 Uhr: Musical-Aufführung  

 

4. Div. Hinweise 

o Immer wieder Läuse im Haus: Läusezettel werden ausgegeben 
vom Gesundheitsamt. Diese sind dann in der Postmappe und 
müssen ausgefüllt zurückkommen, dass das Kind 
kontrolliert/behandelt wurde. Sonst kann das Kind nicht am 
Unterricht teilnehmen. Wichtig um Infektionskette zu 
durchbrechen.   
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o Bei Krankheit/Abwesenheit/Abmeldung eines Kindes: Bitte 
immer Klassenleitung und Schulbüro Bescheid geben 

o Abschlussfeste der 4. Klassen: Erinnerung an Alkoholverbot auf 
dem Schulgelände 

o Einlasssituation: Eingänge ab 7.50 Uhr sind die hinten auf dem 
Schulhof und der vordere Eingang (Altbau). Eingang an der 
Mensa vorne morgens bitte nicht nutzen (Chor wird gestört). 

o Personalsituation: gut aufgestellt. Eine Elternzeitverlängerung, 
eine Kollegin kommt im Sommer wieder. Einige wollen 
aufstocken. Gute Referendarinnen, die man versuchen will zu 
halten.  

o GBS: auch alle Stellen besetzt.  
o KERMIT-Tests: werden gerade geschrieben. Ergebnis der Tests 

2025 vermutlich frühestens in einem halben Jahr.  

 

 

Protokoll: Katharina Kaczmarek 
Hamburg, 29.04.2025 

 

Die nächste Elternratssitzung findet statt am  

Dienstag, den 1. Juli 2025 um 19:30 Uhr in der Mensa 


